
                                                     ESTADO DE SANTA CATARINA
                                                     PREFEITURA MUNICIPAL DE BALNEÁRIO CAMBORIÚ
                                                     CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR
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Aos cinco dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois , às nove horas  reuniram-se de forma
hibrida  pelo  link  meet.google.com/cab-vjmu-cji  e  presencial   na  Casa  dos  Conselhos  os
membros do Conselho de Alimentação Escolar,  Edson Schneider  da Silva,  Márcia  Cristina
Lazaro,  Marcia  A.  Almeida  ,  Denize  Pinheiro  Carneiro,  Luciana  Segato,  Carmem  Fátima
Ferreira, Nélvia Oliveira e secretária-executiva do CAE Rita Thibes, para reunião ordinária. O v
presidente  Edson   iniciou  a  reunião  cumprimentando  a  todos,   na  sequencia   solicitou  a
secretária Rita que fizesse a leitura dos itens da pauta: vistorias nas unidades, substituição de
conselheiros, denuncias referentes as cantinas, processos de licitação. Primeiro item da pauta
vistorias  nas  unidades  foi  colocado  em discussão:  Luciana  e  Denize   colocaram sobre  a
necessidade de organização do CAE e maior atuação por parte dos conselheiros para realizar
a vistorias, após ampla discussão decidiu-se por realizar primeiramente vistorias nos núcleos
de educação infantil, sendo que estas vistorias deverão ser concluidas até o final de abril, para
isso foi montado um cronograma intensivo de visitas. No final das visitas será elaborado um
parecer que será encaminhado a secretaria de educação. Durante as visitas deverão   ser
levantadas  informações  sobre  o  número  de  alunos,  alunos  com deficiência  e  alimentação
especial.  Os  dados  de  alunos  com  deficiência  serão  encaminhados  para  o  
Conselho da Pessoa com Deficiência e os de alimentação especial e números de alunos para o
Conselho de Segurança de Alimentar. Após finalizadas as vistorias nos núcleos de educação
infantil  será marcada uma reunião extraordinária  do  CAE para apresentação do parecer  e
encaminhamentos  necessários,  começando  então  as  vistorias  nas  escolas  que  seguirá  os
mesmos  padrões  adotados  nas  vistorias  dos  núcleos.  Esta  ação  do  CAE  deverá  estar
finalizada  até  o  início  de  junho.  Quanto  a  substituição  dos  conselheiros  a  secretária  Rita
informou  que  os  conselheiros  faltantes  serão  substituidos  conforme  prevê  o  Art.  30  O
Conselheiro que faltar a 02 (duas) sessões consecutivas ou a 04 (quatro) intercaladas no ano,
sem apresentar  justificativa,  será  considerado  demitente,  Roberto  Adriano  Correa  e  Paulo
Roberto  Correa  por  faltas,  solicitaram afastamento  alegando  motivos  particulares:  Amanda
Cristina Serafin, Maria Salete dos Santos, Juliana Dall Agnol, Siderleia Aparecida Domingos.
Rita iniciará o processo para substituição dos conselheiros. Terceiro item da pauta refere-se a
denuncia recebida pelo CAE referente as cantinas nas escolas de ensino fundamental da rede
municipal  de  Balneário  Camboriú.  Uma  alimentação  não  saudável  e  de  baixa  qualidade
nutricional é um fator de risco para a saúde do indivíduo e está associada ao desenvolvimento
de diversas doenças evitáveis que podem gerar custos econômicos e sociais. O risco é maior
se  os  maus  hábitos  são  iniciados  na  infância,  destaca-se  o  trabalho  feito  pela  equipe  de
nutrição  da  secretaria  de  educação  em  prol  de  uma  alimentação  saudável,  e  que  estas
cantinas  estão  descontruindo  os  hábitos  que  estão  sendo  criados  nos  alimentos  de  uma
alimentação saudável. Decidiu-se encaminhar um memorando a vigilância sanitária com cópia
para secretaria de educação para providências. Quanto aos atrasos nos processos de licitação
decidiu-se encaminhar memorando para departamento de compras com cópia para secretaria
de  educação  solicitando  informações.  Os  conselheiros  também  discutiram  sobre  as
preparações e não aceitação por parte das crianças. Luciana falou da importância de oferecer
os alimentos paras a crianças, que elas precisam de várias ofertas para se acostumarem com
os alimentos, falou também da importância de seguir a legislação do PNAE. Denize comentou
que recebeu alguns questionamentos quanto a  qualidade e a quantidade de hortifruti enviada,
o cardápio que foi  montado, por sinal lindo, mas faltando 70% dos novos itens, não foram
enviados ainda pela morosidade das licitações,  sendo que a Luciana falou que o cardápio
novo foi disponibilizado ao Compras em Setembro de 2021. Luciana justificou a falta de itens
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devido a atraso nos processos de licitação,  mas que estes itens que estão faltando estão
sendo substituidos por outros similares.  A próxima reunião ordinária do CAE ficou agendada
para o dia 06 de junho .Assim, nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada, da qual eu,
Rita Thibes, lavrei a presente ata e vai assinada por mim e demais participantes.
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